

Christkind als Glücksfee: Schon wieder Weihnachten

Lions Club: Hauptgewinnerin hat ausgerechnet Heiligabend Geburtstag



Pulheim (red). Der Hauptgewinn der letztjährigen Adventskalender-Aktion des Lions Clubs Pulheim geht in den Kölner Süden. Gewinnerin des Kreidler ebikes, gestiftet von der RWE-Tochter innogy, ist Helga Rasten. Und - es liest sich beinahe ein wenig kitschig - das Christkind muss diesmal seine Finger in besonderer Weise im Spiel gehabt haben. Denn die glückliche Gewinnerin hat ausgerechnet an dem Tag Geburtstag, an dem ihre Kalendernummer für den Hauptgewinn gezogen wurde: An Heiligabend! Hinzu kommt: Der Kalender war ein Geschenk ihrer Schwiegertochter, die mit ihrer Familie in Pulheim wohnt und diesen Kalender in der Kronen-Apotheke bei Lions-Mitglied Stefan Dalewski gekauft hatte. Umgekehrt kauft Helga Rasten bei den Lions in Köln schon seit Jahren einen Adventskalender und schenkt den dann ihren Kindern. 5.000 dieser Kalender hatten die Pul-

heimer Lions im vergangenen Jahr für die gute Sache verkauft. „Wir hatten die Auflage wegen der großen Nachfrage noch einmal erhöhen können“, freut sich Präsident Jens Hesselbecher. 67 Sponsoren hatten 371 Preise im Gesamtwert von 16.800 Euro zur Verfügung gestellt. So kommt mit der Kalenderaktion seit inzwischen 17 Jahren ein Großteil des Geldes zusammen, mit dem die Lions in Pulheim Bildungsprojekte, die Kultur und nicht zuletzt auch bedürftige Mitmenschen unterstützen. Zum Beispiel finanziert der Club derzeit in mehreren Kursen die Sprachförderung für Migrantenkinder. Den Hauptgewinn überreichten Lions-Präsident Jens Hesselbecher (links), innogy-Kommunalberater Manfred Hausmann (2.v.rechts) und Wolfgang Gschwendtner als Vertreter des Lions-Fördervereins.